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令和４年度(２０２２年度)１２月１５日 水戸小学校 校報 №４０号 児童数 ３１２名

２学期のしめくくりまで
が つ き

頑張る水戸っ子！
が ん ば み と こ

～２学期ラスト２週間もがんばってます～
が つ き しゆう か ん

１２月も中 旬になりました。２学期も残すところ２週間足らずですが、水戸っ子たちはしめ
がつ ちゆうじゆん がつ き のこ しゆうかん た み と こ

くくりまで頑張っています。
がん ば

６年生薬物乱用防止教室
ね ん せ い や く ぶ つ ら ん よ う ぼ う し きよう し つ

青少年期はたばこ、アルコール、さらには依存性
せいしようねん き い ぞん せい

薬物を使用するきっかけが起こりやすい時期であり、
やくぶつ し よう お じ き

また、心身の発育・発達段階にあるため、依存状態
しん しん はつ いく はつ たつ だん かい い ぞんじようたい

に陥ると人格の形成が妨げられることなど、薬物の
おちい じんかく けいせい さまた やくぶつ

影響が深刻な形で現れることがあることから、学校
えいきよう しんこく かたち あらわ がつこう

における薬物乱用防止に関する指導がとても重要
やく ぶつ らん よう ぼう し かん し どう じゆうよう

です。水戸小学校では、６年生が１２月９日(金)に学
み と しようがつこう ねんせい がつここのか きん がつ

校薬剤師さん、甲賀警察署さん、補導委員さん、少
こう やく ざい し こう か けい さつ しよ ほ どう い いん しよう

年センターさんをお招きして学習を行いました。真
ねん まね がくしゆう おこな しん

剣にお話を聞くことが出来ました。また、薬物への勧
けん はなし き で き やくぶつ かん

誘を断るロールプレイも実施していただきました。入
ゆう ことわ じつ し いり

口はたくさんあっても出口のない薬物乱用の有害性
ぐち で ぐち やくぶつらんよう ゆうがいせい

や危険性について学ぶことが出来ました。
き けんせい まな で き

学級会のレベルアップ 水戸小学校では、学級会を窓口として話し合い自
が つ きゆう か い

み と しようがつこう がつきゆうかい まどぐち はな あ じ

分たちで考える授業 、子どもたちが自ら学ぶ授業 、
ぶん かんが じゆぎよう こ みずか まな じゆぎよう

ひいては学び合いの充実からの学力向上を目指し
まな あ じゆうじつ がくりよくこうじよう め ざ

ています。1３日(火)には、５年生の学級会の校内で
にち か ねん せい がつきゆうかい こう ない

の授業公開がありました。５年生ともなると司会進行
じゆぎようこうかい ねんせい し かい しんこう

もよくできていて、つながった話し合いが行われてい
はな あ おこな

ました。そして、クラスのみんなの思いや意見を大切に
おも い けん たいせつ

したいという空気があったところも、とても良かったで
くう き よ

す。着実なレベルアップを実感しています。
ちやくじつ じつかん

 

ふるさと 水戸 

「あい」のある学校
がっこう

・地域
ち い き

 つながれ水
み

戸
と

っ子
こ

 

薬剤師さんからの講話
やくざい し こう わ

少 年センターの先生とのロールプレイ
しようねん せんせい
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季節を感じる素敵な掲示物
き せ つ か ん す て き け い じ ぶ つ

校内にはたく
こう ない

さんの子どもた
こ

ちの作品の展示
さく ひん てん じ

や掲示物がある
けい じ ぶつ

ん で す が 、 １ ２

月、学期末を感
がつ がつ き まつ かん

じる素敵な掲示
す てき けい じ

物がありました。「１２月残りの学校生活を笑顔で過ごそうカレンダー」と自作の「クリスマスリ
ぶつ がつのこ がつこうせいかつ え がお す じ さく

ース」です。みんなの心が温かくなりますよね。ありがとうございます。
こころ あたた

図工作品の校内展示について
ず こ う さ く ひ ん こ う な い て ん じ

今年度の「滋賀県教育美術
こん ねん ど し が けんきよういく び じゆつ

展」において入選された作品と、
てん にゆうせん さくひん

「湖南市青少年美術展」(ウェ
こ なん し せいしようねん び じゆつてん

ブ開催)において出品される作
かい さい しゆつぴん さく

品が、図工室前に展示されてい
ひん ず こう しつ まえ てん じ

ます。１２月２３日(金)まで展示さ
がつ にち きん てん じ

れていますので、参観日等で学
さん かん び とう がつ

校に来られた際には是非ご覧ください。
こう こ さい ぜ ひ らん

終業式・始業式は標準服で
しゆうぎよう し き し ぎよう し き ひようじゆん ふ く

終 業式・始業式は式典ですので、標 準服での参加となります。ご準備等よろしくお願
しゆうぎようしき し ぎようしき しきてん ひようじゆんふく さん か じゆん び とう ねが

いします。年が明けた３学期は、令和５年度からの標 準服着用に向けての準備期間ともな
とし あ がつ き れい わ ねん ど ひようじゆんふくちやくよう む じゆん び き かん

ります。健康状態やその日の気候などに配慮していただきながら、標 準服の着用をよろしく
けんこうじようたい ひ き こう はいりよ ひようじゆんふく ちやくよう

お願いします。
ねが

学級担任をしていた時は、今
がつきゆうたん にん とき いま

の時期締め切りに追われながら
じ き し き お

通知票を作成していました。働き始めた頃は手書きでしたので、誤字のないように上手くな
つう ち ひよう さくせい はたら はじ ころ て が ご じ う ま

い字で必死に書いていたものです。今は、確認、点検することをしています。水戸小学校の先
じ ひつ し か いま かくにん てんけん み と しようがつこう せん

生方の通知票の所見を読んでいると、子どもたちの２学期の活動の様子などが丁寧に記述
せいがた つう ち ひよう しよけん よ こ がつ き かつどう よう す ていねい き じゆつ

されています。こんなことがあったな。こんなこともあったんだな。と、優しく温かい雰囲気を感
やさ あたた ふん い き かん

じています。子どもたちのことをしっかりと見ていただいているからこそだと思っています。そし
こ み おも

て、自分が書いた通知票はどうだったかなぁと振り返ったりもします。２学期も残り少なくなっ
じ ぶん か つう ち ひよう ふ かえ がつ き のこ すく

てきましたが、終 業式のしめくくりまで、頑張っていきたいと思います。 (山田)
しゆうぎようしき がん ば おも やま だ

水戸に吹く風
み と ふ か ぜ


